

# Stammtisch 2015-06-10

## Beginn

19:50 Uhr

## Teilnehmer\*innen

### anwesend

alex, andreas, uwe, katha, tatjana, peter, franz, dorothee, david, basti(nat0r), toby

### abgesagt

## Themen

*Gespräch und Diskussion*

## Vorstand

- es gab eine Vorstandssitzung am 3.6.
- die nächste Mitgliederversammlung soll irgendwann zwischen Mai und Oktober sein
- es könnten Vorstands- und Kassenwartposten frei werden \*hint\*
- Umzug als Ziel höher hängen?
- alles weitere siehe Protokoll

## Allgemeines und Aktuelles

### Sinnlichkeit

- Dome steht, mit Sofæ
- Freifunk läuft, wird noch ausgebaut
- Makerburg (Fablab) wird dieses Wochenende eröffnet

## Maschinen/Werkzeug

- CNC-Fräse
  - Termin für erstes Treffen zum Ideen sammeln ging über die Liste
  - das wird Montag 15.6. 19:30 Uhr stattfinden
- Kappsäge
  - steht noch bei Tux

- es haben noch nicht alle bezahlt
- Nähmaschine
  - es haben noch nicht alle bezahlt
  - steht im Space und wurde schon benutzt
  - man kann damit auch Jeansstoff nähen
  - das Handbuch liegt daneben, bitte lesen!
  - Toby kann vielleicht Fragen beantworten
- Flachfräser/Forstnerbohrer/irgendwas zum Einspannen in die Bohrmaschine und für breite Löcher in Wände kaufen?
- Staubsauger
  - neuer Beutel
  - Schalter ersetzen als kleines Projekt für Ru(h)m und Ehre!

## **Stratum0 mal zum Grillen einladen**

- Wer organisiert das? → Basti
- könnte an einem social Freitag abend ganz nett sein

## **Projektförderung**

- neue Ausschreibungssumme 72 €

## **alte**

- um die Leinwand kümmert sich immernoch Andreas
  - es wird ein Projekt mit Beleuchtung von hinten ...
- JTAG-Programmer ist noch in Arbeit, es trudeln Teile ein
- Fotowochenende siehe unten

## **Juni**

- Handkreissäge?
- Heißluftlötstation?
- Lautsprecher für den Space bauen?
- die Runde ist sich uneins, Entscheidung auf's nächste Plenum verschoben
- konkretere Vorschläge über die Liste?

## **Sonstiges**

- Probleme Schließanlage


- 18:25 Uhr ging's sofort
- Heute gegen 18:30 kein Öffnen über Telefon möglich; 2x getestet
- Nach ca. 10min. Wartezeit ging es
- Rollladen vor Bastelbereich klemmt der Schalter
- Review wäre schön
- klassisches man müsste mal?
- ☐ [lespocky]motivationsmail über die liste
- Franz: Brauchen wir ein Inventarsystem?
  - hackerspace dresden (turmlabor) hat gefragt ob wir ein inventarsystem haben
  - haben keines gefunden und suchen leute, die an einem neuen mitarbeiten wollen
  - wäre ein softwareprojekt
  - nur für größere dinge wie werkzeug?
  - wie würde man sowas aktuell halten wollen?
  - für kleinteile müsste man die passenden regale anpassen/verbessern
  - ideen austauschen mit dresden wäre gut
- Zugangsdaten Vimeo?
  - den basti nachher nochmal fragen
- Fotowochenende
  - 27./28.6. 2015
  - <https://pad.n39.eu/p/fotowochenende>
  - könnte mit dem Nackte-Hardware-Kalender verknüpft werden
  - es gibt schon drei Vorträge
  - viele Ideen, es wird spannend
  - Gäste können kommen
  - Anmeldung wäre nur für neue Beiträge nötig
  - Ankündigungen wären noch gut
    - unter <https://www.facebook.com/Netz39/events> steht noch nichts
- M\$-LSA
  - was über die Liste ging
  - Abgeordnete kontaktieren?
    - vielleicht weniger erfolgsversprechend
  - Finanzministerium kontaktieren?
    - besser da Kontakt aufnehmen beim bearbeitenden Referenten, damit's nicht verpufft
  - Text: etwa eine Seite, strukturiert mit Unterpunkten statt Fließtext, um Antwort bitten möglichst mit Wunschtermin (2-3 Wochen in der Zukunft)
  - als Verein kann man da leicht anders agieren
  - prüfen ob das in irgendwelchen Ausschüssen Thema ist
  - ☐ griffige Seite formulieren
- off-the-record

# Wiederkehrendes

*Dinge, die wir an dieser Stelle direkt erledigen wollen.*

- Abflüsse gießen (die Abflüsse im Boden müssen regelmäßig gewässert werden.)
- Klospülung im Ätznachlabor betätigen
- Ätznachbad auffüllen oder in Aufbewahrungsbehälter gießen

## Haushaltskasse

- Der Moment, bei dem das übermäßige Soll, sog. *Mateschulden*, an der Fliesenbank abgegolten werden sollte. 
- Bitte darauf achten, dass der eigene Name sichtbar ist!

## Fnord<sup>2</sup>

- leer

## Fnord<sup>1</sup>

- offensichtlicher Müll → /dev/null
- CD: QL 720 NW- Brother-Drucker für die Barcodes
- Hoodie (27C3- vermutlich Michel → Fnord<sup>2</sup>)
- Abdecknupsie - vermutlich appleadapterkabel, könnte auch ein Hartgummignöbel sein

---

## Ende

21:03

From:

<https://wiki.netz39.de/> - Netz39

Permanent link:

<https://wiki.netz39.de/stammtisch:2015:2015-06-10>

Last update: **2015-06-10 21:04**

